

Das muss mal gesagt werden:



Johannes Hübner

Gutes Wohnen ist ein Grundbedürfnis der Menschen. Diesen Grundsatz der CDU setzen wir auch in Bergheim

„an allen Ecken und Enden“ in die Tat um. In **Glessen** und **Fliesteden** sind neue Baugebiete - gerade auch für junge Familien - entstanden und warten auf Erweiterung.

In **Hüchelhoven** steht die Realisierung kurz bevor, in **Ahe** und **Thorr** ebenfalls. Überall natürlich in Kombination mit ausreichend Kita- und Grundschulplätzen.

Auf dem ehemaligen Gelände der **Parksauna** wird schon gebuddelt, etwas weiter an der **Heerstraße** gibt es noch einige Formalien zu lösen, in **Quadrath** sind eine Reihe von Häusern an der **Oleanderstraße** fast fertig.

In **Oberaueßem** ist die Überplanung der nicht mehr genutzten Sportanlagen seit gut einem Jahr in Arbeit, in **Niederaueßem** Im Euel gibt es noch Eigentumsprobleme zu lösen, in **Büsdorf** sollen seniorengerechte Wohnungen entstehen. Und in **Zieverich**

wurden langfristige Planungen für ein neues Siedlungsgebiet „Futura“ angestoßen. Für all das bemühen wir uns um möglichst **breite Einigkeit im Rat**. Zum Beispiel haben wir die 86 Seniorenwohnungen der Erftland gegenüber dem Bahnhof **zusammen mit den Grünen** in freifinanzierter Bauweise auf den Weg gebracht, einige davon auch barrierefrei.

Und **zusammen mit der SPD und den Grünen** finden sich 100.000 € im Haushalt der Stadt, um **bezahlbaren Wohnraum zu fördern**.

Bergheim bleibt besser!

CDU